

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19. Oktober 2023** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 19. Oktober 2023

Betreff: Erneuerung des Buswartehäuschens in der Raach
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Raach liegt im Norden von Gösting und somit auch in Graz und gerät leider immer wieder in Vergessenheit, wenn es um notwendige (infrastrukturelle) Verbesserungen geht. Das Bus-Wartehäuschen der Haltestelle Raach Ort ist derart heruntergekommen, dass es einen richtigen Schandfleck darstellt. Dem Geruch nach zu urteilen, dürfte es wohl auch öfters als Toilette missbraucht werden, da das Häuschen allerdings aus Holz ist, bleibt der Geruch besonders haften. Zudem sind auch zahlreiche Beschmierungen zu erkennen. Die Bewohner der Raach wünschen sich schon seit längerem eine Aufwertung des gesamten Haltestellenbereichs. Ein Beginn könnte eben dieser Wartebereich sein.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die Erneuerung des Wartehäuschens möglich ist.